

El cocinero Raúl González abordará una gran actividad culinaria en los próximos meses

:: A. L.

El cocinero ermuarra Raúl González (Xirimiri) abordará en los próximos meses diferentes actividades culinarias, tanto en el municipio como fuera de él.

En concreto, este ermuarra comienza sus actividades con las cenas maridadas que organiza, un jueves al mes en su bar. Después de las dos primeras que se han celebrado anteriormente la tercera ha estado marcada, esta semana, por la presencia de uno de los cocineros más carismáticos de Topchef 2014, Peña. Y este fin de semana elaborará un menú de 5 platos que irá maridado con vinos de unas conocidas bodegas.

Los días 21 y 22 este cocinero participará en Eibar en la fiesta organizada por la cadena Ser donde montarán un puesto para degustar conocidos pintxos de elaboración propia y vinos especiales para la ocasión.

Para el 2 de marzo ha sido invitado a cocinar en el Primer Encuentro de cocina en Femenino que tendrá lugar en Saldaña (Palencia). En él cocinará junto a otros tres cocineros el menú para las 35 cocineras invitadas para la ocasión, así como para las autoridades y demás invitados.

A Barcelona

En marzo, González tendrá la ocasión de realizar un 'showcooking' en el mercado de la Bretxa de Donostia, representando a Keler.

Por último, en abril, y como premio a un concurso que ganó en diciembre, este cocinero trabajará una semana en el Restaurante Can Jubany (Barcelona). Se trata de un restaurante con una estrella Michelin, «en el que intentaré aprender y disfrutar de esa semana», confiesa el restaurador local.

La música protagonizará el fin de semana después del intenso programa de Carnaval en Ermua

El pop-rock indie de La Habitación Roja, hoy, y el jazz-blues de Sugar Ray & The Travelling brothers, mañana, completan la oferta local

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua contará a partir de hoy con un fin de semana de calidad musical. La agenda cultural ermuarra ofrecerá buena música de interior tras varios días de frenética actividad cultural carnalera por las calles de la villa.

En concreto hoy se contará con un concierto del grupo de pop-rock indie La Habitación Roja. Este grupo recala hoy en Ermua para presentar su último disco, 'La Moneda en el aire'.

La formación es originaria de la localidad valenciana de L'Eliana y se formó a mediados de 1995. El quinteto ofrecerá un concierto hoy, a partir de las 22.15 horas, en Ermua Antzokia.

Las entradas tienen un precio de 12 euros y pueden adquirirse en venta anticipada en los cajeros multiservicio de Kutxabank o en su página web. También se podrán conseguir en Lobiano Kulturgunea, de lunes a viernes de 9.00 a 21.00 horas y en la taquilla del Ermua Antzokia hasta antes de iniciarse la función.

La Habitación Roja siempre ha sido «un grupo de canciones», y han crecido al abrigo de éstas hasta llegar, en su noveno disco, a su punto más álgido.

Son recientes ganadores del premio UFI a la mejor canción de 2012 y el premio mexicano IMAS al mejor grupo español del año. Ellos presentan ahora 'La Moneda en el aire',



El cantante (derecha) en una visita a Hondarribia en 2013. :: F. HERA

un disco que viene a confirmar lo que muy pocos grupos pueden decir: «que cada disco es mejor que el anterior».

Entradas agotadas

La música continuará el sábado con el tradicional concierto de blues o jazz que se ofrece en Lobiano un sábado por la tarde al mes. Estas actuaciones están enmarcadas en el circuito de jazz-blues de Bizkaia.

El cantante y músico americano Sugar Ray actuará mañana en Lobiano Kulturgunea, a partir de 20.00 horas. Junto a él tocará la banda The Travelling Brothers.

El concierto registrará lleno absoluto puesto que las entradas están agotadas.

Caron Sugaray Rayford (nacido en Texas) es un excelente animador y vocalista al estilo de la vieja escuela con ecos de Muddy Waters, Otis Redding e incluso el legendario James Brown. El cantante de una de las más legendarias bandas de blues de Chicago, Los Mannish Boys, ha ganado el premio al Mejor Album de Blues Tradicional 2013 en los Blues Music Awards.

En Ermua estará acompañado por The Travelling Brothers, con su nuevo disco 'Magnolia Route' bajo el brazo y recién llegados de sus giras por Alemania, Polonia, Inglaterra y Estados Unidos. Una unión que promete espectáculo del bueno.

La programación de cine anuncia 'Alma salvaje', 'Whiplash' y 'Noche en el museo'

:: A. L.

La programación de cine comercial en Ermua comienza mañana a las 19.30 horas con la proyección de 'Alma salvaje', de Jean-Marc Vallée, cuyo último trabajo fue la extraordinaria 'Dallas Buyers Club'.

'Alma salvaje' es una peculiar road-movie protagonizada por Reese Whitterspoon, que entremezcla el drama con la aventura. Reese Whitterspoon, está nominada al Oscar a la mejor interpretación femenina por su trabajo en esta película y Laura Dern está nominada como mejor actriz secundaria. Se pasará mañana a las 19.30, el domingo a las 22.00 y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película que se pasará el fin de semana en el Antzokia de Ermua será la gran sorpresa de la edición de los Oscar de este año. 'Whiplash' de Damien Chazelle, parte con cinco nominaciones que incluye la de mejor película.

Su carrera de galardones se inició el pasado año en el prestigioso festival de Sundance donde cosechó el premio a la mejor película y el premio del público, aunando así la opinión de crítica y espectadores, algo que no ocurre en muchas ocasiones. Podrá verse el mañana a las 22.00 y el domingo a las 19.30 horas.

Cine infantil

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17.00 horas, podrá verse 'Noche en el museo: el secreto del faraón', última entrega de la saga protagonizada por Ben Stiller. Repleta, como sus predecesoras, de comedia, fantasía y aventuras, esta noche en el museo promete ser totalmente desternillante.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CÁRTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrodo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

DEBA

Los pelotaris de Euskal Jolas tienen por delante un largo fin de semana de competición

ION FERNÁNDEZ

DEBA. La competición regresa para todos los integrantes del Euskal Jolas después de unos días de tranquilidad para algunos de ellos. El mal tiempo de hace dos semanas y los carnavales de la pasada han llevado a que muchos no hayan tenido partido. El pasado, únicamente jugaron la pareja infantil y una de las alevines, con victoria para los primeros y derrota para los segundos.

Los palistas Beitia y Arruti están haciendo un gran trabajo en la modalidad de paleta cuero del Torneo Udaberri. Afrontan la recta final de esta fase ubicados en segunda posición, una plaza que tratarán de mantener. Para ello, el primer objetivo será ganar al rival de esta jornada, el Olalde, que todavía no ha perdido, pero ha jugado un partido menos y por eso va por detrás, tercero.

Las cosas no van también en paleta goma, ya que el tándem de Euskal Jolas ocupa el último puesto, sin haber ganado todavía ningún partido. Intentarán salir de ese bache ganando al Zarautz, que se encuentra cómodamente en la parte media de la clasificación.

Los juveniles Aldalur y Arakistain han cogido fuerzas después de unos días de descanso y las emplearán para ganar al Lagunak, que va un puesto por arriba. Los debarras son quintos y aspiran a escalar posiciones en las tres jornadas que quedan para terminar esta fase del torneo.

Los infantiles Azkoitia y Arakistain se han compenetrado muy bien este torneo de Rendimiento, lo que les ha llevado a situarse segundos en el grupo E de la Segunda División. La última victoria, en Urretxu la pasada jornada, donde se mostraron muy superiores al Goierri y fruto de ello ganaron por 3-18. Hoy se enfrentan a un Aretxabaleta que les puede arrebatar la segunda plaza.

En la categoría alevín, las tres pa-



El frontón Aldats acogerá diferentes partidos hoy y mañana. :: SALEGI

reas tratarán de obtener buenos resultados también en la última jornada de sus torneos. El tándem formado por Beasain y Gandiaga fue el único que jugó el pasado fin de semana, aunque no obtuvo un buen resultado. Acabó perdiendo por 12-18 ante el Ilunpe, un resultado que les deja cuartos del grupo B. En el A, Bikan-di y Goikoetxea regresan a la cancha con la intención de sumar su primer triunfo y salir de la parte baja de la tabla. Finalmente, en el C, Iciar y Narbaiza van terceros y tratarán de ganar al Hernani, que va segundo.

La cartelera de este fin de semana cuenta con un total de siete partidos que se disputarán entre hoy y mañana. El frontón Aldats acogerá esta tarde dos encuentros. A las 19.30 horas, los infantiles Arakistain y Urkiri buscarán terminar esta fase con un triunfo ante su afición frente al Aretxabaleta. Cuando termine este encuen-

tro, el turno les corresponderá a los juveniles, que tratarán de imponerse al Lagunak, para lo cual esperan contar con el apoyo de sus seguidores.

Los alevines Beasain y Gandiaga jugarán antes, concretamente a las 19.00. Al tándem debarra le toca desplazarse a Andoain para enfrentarse al Gazteleku. También hoy les toca viajar a los senior de paleta cuero, que jugarán en Antzuola, frente al Olalde, a partir de las 21.00 horas.

Los tres encuentros se celebrarán mañana, para los de Euskal Jolas serán en el frontón Aldats. Primero, a las 13.00 horas, los palistas de paleta goma recibirán al Zarautz. Por la tarde, a partir de las 18.00, será el turno primero de los alevines Iciar y Narbaiza, que buscarán ganar al Hernani; y después de sus compañeros Bikan-di y Goikoetxea, que tratarán de hacer lo propio ante el Oiarpe.

Debalai organiza hoy y mañana un nuevo outlet

DEBA. Debalai ha preparado para hoy y mañana un outlet. No se va a realizar en un sitio concreto, sino que cada uno lo hará en su propio establecimiento.

En este outlet participarán la tienda Estilo, de ropa y calzado; la frutería Isabel; la peluquería Janire Oñederra; la floristería Jartxa; la zapatería Lamariano; la tienda de estética, complementos y ropa, Maitane; las tiendas de ropa Mugan, Ufo y Ramos; la de surf Yako; Olano, de deportes; y Xarma, de moda infantil.

Familikantu ekitaldia datorren ostiralean egingo da Agirre Jauregian

DEBA. Udalak Familikantu ekitaldia prestatu berri du hurrengo hila-beetarako. Lehenengo jardunaldia datorren ostiralean izango da, eta ez gaur atzo jarri zen bezala. Ekimen hau 6 eta 12 urte bitarteko umeei dituzten familiei zuzenduta dago eta euskara eta etxeko arteko solasaldia batuko ditu.

Gune honetan parte hartzen duten familiek ondo pasatzeko aukera izango dute. Ekitaldi honetan euskal kantak ikasi eta kantatuko

dituzte eta euskal poetak eta musikariak ezagutzeko aukera izango dituzte. Era berean, «harremanak euskaraz bideratzeko, sareak ehuntzen joateko leku bat» izango da adierazten dute udaletxetik.

Lehenengo jardunaldia datorren ostiralean izango da; 6:30ean hasi eta 7:30ean bukatuko da. Hurrengo jardunaldiak hileroko azken ostiralean izango dira; hau da, martxoak 27, apirilak 24, maiatzak 29 eta ekainak 26.

ERMUA

Ermua estrena sus WC públicos autolimpiables

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El área de urbanismo ha abierto al público los tres nuevos baños autolimpiables públicos y gratuitos de los que disponemos desde ahora en la localidad.

Estas tres infraestructuras están situadas en las calles Karabixa, en el parque San Pelayo y en la plaza Errotabarri, y han quedado abiertas a la ciudadanía este mediodía. La empresa Primur SA, ha realizado la instalación de las tres cabinas WC autolimpiables por un importe de 130.711,46 euros, IVA incluido. Las cabinas están conectadas tanto a la red eléctrica como a la red de agua y disponen de papel higiénico, seca manos, espejo, papelera, cambiador de bebés, luz,

sonido para música e instrucciones, y de un espejo antivandálico.

La cabina tiene control de acceso automático, su tiempo límite de uso individual es de quince minutos, plazo que se indica con piloto indicador interior y alarma acústica. El asiento del inodoro y el suelo son autolimpiables tras cada uso, con detergente y desinfectante aportado al agua que lleva productos anti-bacterianos y anti-calcáreos, todo ello para garantizar la higiene y asepsia máximas.

En el exterior las personas de sexo masculino disponen de otros dos urinarios de pie, también de acero inoxidable, con una mampara que protege con discreción.

La VI edición del duatlón se celebra mañana sábado

ERMUA. El Ermuko Ostots Triatloi Kirol Kluba ha organizado la VI edición del Duatlón de Ermua para mañana sábado, tras suspenderse por el temporal la prueba prevista para el pasado día 7. La prueba para las personas adultas, hombres y mujeres, será a partir de las 16.00 horas, y por la mañana será para los niños y menores de edad. La organización espera muchos participantes, más de doscientos. Ostots cuenta con la colaboración del Ayuntamiento y el IMD de la localidad y con la Federación Vasca de Triatlón.

La prueba se rige por el reglamento de la Federación Vasca de Triatlón y este año es para personas federadas y para quienes no lo están. Es una prueba combinada con dos segmentos sprint; primero uno de carrera a pie con una distancia total de 5 kilómetros y un segundo tramo en bicicleta de 20 kilómetros de recorrido, y el tercer y último segmento otros 2,5 kilómetros a pie.

El área de transición estará ubicada en la Plaza Cardenal Orbe.

La inscripción está abierta a todas las personas con licencia de triatlón en vigor o sin ella. Está permitida la inscripción a no federados. Las categorías son las siguientes: Cadete, Junior, Sub 23, Absoluta, Veteranos 1, 2 y 3. El plazo de inscripción finaliza el viernes 6 de febrero, o al cubrirse las 204 plazas. Inscripciones, 'on line' a través de la página web de la Federación Vasca de Triatlón. La inscripción cuesta 23 euros (2 euros más por alquiler del chip) para las personas federadas y 33 euros (2 euros más por alquiler del chip), para quienes no lo sean.

El límite de participantes para la prueba es de 204 duatletas. La organización repartirá cerca de 1.900 euros en premios, además de trofeos. Y realizará también sorteos de prendas deportivas entre quienes concluyan la prueba.

ONDARROA

Cerca de 500 árboles está previsto que se planten en Larruskain en el Zuhaitz Eguna

ONDARROA. El Zuhaitz Eguna tendrá lugar mañana sábado en Ondarroa, con un objetivo de marcado carácter de protección medioambiental. Además, esta iniciativa contará con una gran envergadura al estar previsto plantar un total de 500 árboles en el área de Larruskain Malloa. La iniciativa está abierta a la participación de todos los vecinos, aunque cuenta con un marcado carácter comarcal. Todas aquellas personas inte-

resadas en tomar parte deberán concentrarse a las 9.30 horas, en la plaza de Larruskain, cerca de la iglesia San Ignacio. La plantación forestal abarcará unas 15 hectáreas, bajo la colaboración de la Fundación Lurgain.

Las personas que deseen tomar parte en la iniciativa tendrán que inscribirse en el teléfono: 94-683 36 74 o por correo electrónico a idazkaritza@ondarroakouda-la.net.